

# ¡Vaya un paso por delante!



## WAKOL MS 239 Adhesivo para parquet, elástico

**Versátil** – cumple los requisitos de todos los sellos medioambientales pertinentes  
**Fiable** – cumple los límites de emisiones más estrictos según EMICODE y Blue Angel  
**Ahorro de recursos** – envases reciclados y sellados  
**Seguridad de uso** – suave con el sustrato gracias al ajuste elástico

Producto:



**WAKOL®**  
Anspruch verbindet

# WAKOL MS 239 Adhesivo para parquet, elástico – primera elección para la construcción sostenible



## Construcción baja en emisiones

En el sector de la nueva construcción y la renovación, los aspectos ecológicos son cada vez más importantes en todo el mundo. Además se aplican distintos requisitos y numerosos criterios para la construcción de viviendas saludables.

Con el WAKOL MS 239 Adhesivo para Parquet, elástico tiene a su disposición un producto que cumple los requisitos más exigentes en materia de bajas emisiones, cosa que, por tanto, lo hace más saludable. Además del EMICODE EC1 PLUS, el producto también cumple los criterios de Blue Angel, Sentinel Haus, Baubook y Nordic Swan.



[www.blauer-engel.de/uz113](http://www.blauer-engel.de/uz113)

- emissionsarm
- lösemittelarm



**SENTINEL HAUS  
INSTITUT**

## Sin compromisos en el procesamiento

Con el WAKOL MS 239 Adhesivo para Parquet, elástico podrá llevar a cabo la colocación con la buena extensibilidad y la firmeza de estriado habituales. No importa si la solera es absorbente o no absorbente.

## Seguridad de uso

El WAKOL MS 239 Adhesivo para Parquet, elástico, que lleva un dentado especial, se puede aplicar en un solo paso para mantener cualquier humedad residual en la solera lejos del parquet y para la colocación del parquet; así aplica un adhesivo que a la vez actúa como barrera contra la humedad.

Muchas pinturas Loba también están cubiertas por la garantía Connected Systems.

## Protección de la solera

El WAKOL MS 239 Adhesivo para Parquet, elástico es ideal para pegar de forma fiable suelos de parquet del tipo multicapa y varios tipos de parquet macizo. Su ranura adhesiva elástica reduce las fuerzas que se ejercen sobre el parquet durante los periodos de cambio de humedad y así se protege la solera.

Si se requiere proporcionar un alivio adicional a la solera, se puede utilizar WAKOL MS 239 Adhesivo para Parquet, elástico en la estructura del sistema con las mantas aislantes de reducción acústica y las planchas de desacoplamiento de Wakol.

## Ahorro de recursos

Los envases reciclables reducen los residuos y los devuelven al ciclo de materias primas. Además, actualmente el envase del WAKOL MS 239 Adhesivo para Parquet, elástico ya está compuesto en un 50 % de plástico reciclado.

La lámina firmemente soldada al borde del envase proporciona una protección inmejorable contra la humedad y garantiza una estabilidad de almacenamiento de 18 meses. Esto evita el secado del adhesivo en el recipiente y permite aprovechar todo el contenido.

Respete siempre la Información técnica antes del tratamiento.

\* Para el cuidado de la superficie del parquet, recomendamos los productos de cuidado de Loba.